
Le Soleil

Planèt'Ere; 40 pays francophones parlent d'environnement

le vendredi, novembre 7, 1997 page: A14

From Le Soleil

Plus de 700 personnes provenant de 40 pays ou on parle le français s'entendront au cours des prochains jours sur les stratégies les plus susceptibles d'augmenter la sensibilisation des jeunes à l'environnement. Un bilan sur les activités existantes dans 34 pays de la francophonie a permis d'établir qu'il y existe de nombreuses activités éducatives relatives à l'environnement même si les enjeux diffèrent selon les pays. Le forum international Planèt'Ere, placé sous le patronage de l'UNESCO, ambitionne de voir se créer des réseaux entre ces 700 personnes qui s'intéressent aux questions environnementales, a expliqué le coprésident d'honneur, l'ex-premier ministre Pierre Marc Johnson, hier en conférence de presse. «Dans le monde de la francophonie, le forum va permettre aux gens d'échanger sur les instruments de sensibilisation, de partage de connaissances entre générations, sur l'utilisation des programmes d'enseignement», a-t-il dit. M. Johnson s'attend à ce que le forum débouche «sur une présence significative, sur Internet, autour des enjeux environnementaux du monde de la francophonie». Une rencontre au cours de laquelle des consensus vont tenter d'être établis.

- END -